

■ **Institut Neuchâtelois de Microbiologie**, précédemment à Neuchâtel, fondation (FOSC du 10.09.2002, p. 9).
Nouveau siège: La Chaux-de-Fonds, Boucle de Cydalise 16.
But modifié: effectuer les analyses de microbiologie médicale que lui seront confiées par les hôpitaux, les médecins, les services cantonaux s'occupant de la santé publique, ainsi que toutes personnes ou institutions qui s'adressent à elle. Les intéressés pourront confier à la fondation l'ensemble de leurs analyses ou une partie de celles-ci. Conseil de fondation: désormais de 9 membres.
Acte de fondation modifiés le 25.09.2002. Signature collective à deux a été conférée à Siegrist Hans H., de Meisterschwanden, à Boudevilliers, membre du comité.
Journal no 3342 du 09.12.2002
(00771522 / CH-645.1.006.105-0)